



Réf. L0321LC
10 000 €

Vence

Maison à louer (06140)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Découvrez cette superbe maison provençale située dans le Domaine des Hauts de Saint-Paul, prestigieux, fermé et sécurisé, idéale pour les amateurs de charme et de tranquillité. Nichée dans un cadre verdoyant, cette demeure spacieuse offre tout le confort nécessaire pour des séjours en famille ou entre amis, avec des espaces de vie généreux. La maison, élevée sur deux niveaux avec un sous-sol, propose de nombreux espaces lumineux et accueillants. Au rez-de-chaussée, profitez de deux salons confortables, d'une salle à manger conviviale, ainsi que d'un bureau, parfait pour télétravailler ou se ...

Discover this superb Provencal house located in the prestigious, gated and secure Domaine des Hauts de Saint-Paul, ideal for lovers of charm and tranquility. Nestled in a verdant setting, this spacious home offers all the comforts needed for stays with family or friends, with generous living spaces. The house is built on two levels with a basement, and offers many bright and welcoming spaces. On the first floor, enjoy two comfortable living rooms, a convivial dining room, as well as an office, perfect for telecommuting or relaxing with a good book. The large, fully-equipped kitchen is perfect ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864



JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

www.residences-immobilier.com



JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864



JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864